



Abschlussveranstaltung Kooperation TC Freudental - KIGA Rosenweg Schuljahr 2016/17

Im Rahmen der Kooperationsreihe Schule – Verein trafen sich kürzlich 13 Vorschülerinnen und Vorschüler des Kindergartens Rosenweg zusammen mit ihren Betreuern und einigen Eltern, um auf der Tennisanlage in Freudental als "Ball-Zauberlehrlinge" einen würdigen Abschluss zu feiern.

Der langjährige KOOP-Leiter Norbert Schulze – von seinen Schützlinge liebevoll "NOBE" genannt – hat auch im Schuljahr 2016/17 wieder hervorragende Arbeit geleistet und gemeinsam mit seinen Helferinnen und Helfern Sandra Mäule, Cordula Fries, Gerry Hildebrandt und Verbandstrainer Simon Janischewski die Kinder an den Tennissport heran zu führen.

Es war eine Freude, den jungen "Cracks" auf den Plätzen zuzusehen, mit welchem Elan sie sich das begehrte Tennis-Talentinos-Abzeichen als "Ball-Zauberlehrling" erwarben. Nach dem Aufwärmspiel "Wäscheklammerklau" hieß es, neun im vergangenen Jahr fleißg geübte Aufgaben zu lösen. Es handelte sich dabei um sportliche, zum Teil schwierige Tennis-Übungen, die gruppenweise als "Leoparden", "Geparden" oder "Jaguare" absolviert werden mussten. Dabei wurden zunächst Tennisbälle geprellt, geschossen und geworfen und vieles andere mehr. Dann war Geschicklichkeit bei "Zonenball-Übungen" gefragt, bei denen Bälle mit Hilfe des Schlägers in bestimmte Zonen zu bugsieren waren, was einiges an technischem Können abverlangte. Nach einer Stunde war es dann geschafft. Alle Kinder hatten die Aufgaben mit Geschick und Bravour gemeistert. Noch waren aber nicht alle Voraussetzungen für die Aushändigung des Tennis-Talentinos-Abzeichens erfüllt. Verbandstrainer Simon Janischewski vom TC-Freudental legte mit einigen Teamspielen noch eine Schippe drauf, bei denen der Zusammenhalt der Vorschulgruppe zu zeigen war. Aber auch diese Aufgaben konnten prima gelöst werden, so dass als Höhepunkt der Abschlussveranstaltung jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer die hart erkämpfte und heiß ersehnte Medaille, eine Zauberlehrlings-Urkunde, ein Plakat (Zaubermagier und Zaubermeister) Überraschungspräsent entgegennehmen durfte.

Folgende Vorschüler sind nun "Zauberlehrling": Leonard Vietz, Felix Pantelic, Luis Damm, Benjamin Länge, Laurent Fein, Lisa Eberhardt, Yael Stuckert, Luca Pantelic, Samuel Notz, Jonas Bertet, Milla Hauptfleisch, Sven Zimmermann, Maximilian Bohnenberger.

Eltern, Vorschüler und Betreuer waren sich einig, dass die Kooperation das ganze Schuljahr 2016/17 über viel Spaß gemacht hat. Ein besonderer Dank geht an Norbert Schulze vom TCF mit seinem Helferteam, Sandra Mäule vom Kindergarten Rosenweg, die immer gutgelaunten Vorschulkinder und den Verbandstrainer Simon Janischewski, der den Kindern in beeindruckend kompetenter, einfühlsamer Art und Weise sehr viel beigebracht hat. Aus der Kooperation heraus hat sich übriges eine Schnuppertrainings-Gruppe bei ihm installiert, in der bis zu 6 Vorschüler bis in den September hinein jeden Donnerstag von 14.00 -15.00 Uhr das Tennisspielen noch besser erlernen. Pausiert wird nur in den Sommerferien bzw. an gesetzlichen Feiertagen.



Die Vorschüler vom KiGa Rosenweg mit Betreuern als "Zauberlehrlinge"

Es sind nur noch 2 Plätze frei. Wer mitmachen möchte, setze sich bitte mit Norbert Schulze in Verbindung (Mobtel.: 01701604964 oder e-mail.: schulzeno@gmail.com). Das Training wird vom Tennisclub finanziert. Elternbeitrag nur insgesamt 50 € pro Teilnehmer.

Allen Schulanfängern und KOOP-Teilnehmern wünscht der Tennisclub Freudental schon jetzt einen guten Start ins Schulleben sowie allen künftigen Vorschülerinnen und Vorschülern eine hoffentlich ebenso nette Kooperation mit den Kindergärten Rosenweg und Taubenstraße im kommenden Schuljahr 2017/18.

Außerordentliche Jugend-Vollversammlung beim Tennisclub Freudental

Morgen, am Samstag, d. 20.05.2017 um 12.30 Uhr - findet im Clubheim des TCF eine außerordentliche Jugend-Vollversammlung statt. Es soll eine neue Jugendordnung besprochen und beschlossen werden. Wichtig ist, dass möglichst viele von Euch darüber abstimmen. Also: Wenn irgend möglich kommt bitte (gern auch mit Euren Eltern) und zeigt so, dass Ihr Interesse am Fortgang Eurer Spiel- und Trainingsmöglichkeiten im Verein habt.

Hinweis: Ab 09.00 Uhr trägt die Mannschaft der gemischten Junioren auf den Plätzen ihr Heimspiel gegen die Spielgemeinschaft Tamm aus. Nach einer bitteren Niederlage in der ersten Begegnung der laufenden Saison würde sich die Mannschaft über "Fans" freuen, die sie anfeuert. Kommt doch bitte etwas früher zur Jugend-Vollversammlung und feuert Eure Juniorinnen und Junioren an, die in den vergangenen Jahren so erfolgreich gewesen sind. Auch Eltern, Großeltern, Freunde und Bekannte sind als Zuschauer herzlich willkommen und würden damit ihr Interesse am Tennissport der TCF-Jugend in Freudental zeigen.